

## Philologenverband Düsseldorf begrüßt Schulöffnungen

“Die Schulöffnungen ab kommenden Montag (22. Februar 2021) sind für die Schülerinnen und Schüler eindeutig gut.” Dieses Fazit zieht der Philologen-Verband Nordrhein-Westfalen in Düsseldorf. Neben Grundschülerinnen und Grundschülern sollen auch die Abschlussklassen wieder Präsenzunterricht bekommen – so die Entscheidung des Landes. Die Vorsitzende des Philologenverbandes Sabine Mistler sagte: Gerade für die Abiturienten bedeute dies eine große Entlastung. Allerdings sollte der Unterricht nicht in kompletter Klassen- beziehungsweise Kursstärke stattfinden. Wichtig seien auch Abstandsregeln einzuhalten, Masken zu tragen und dass Räume regelmäßig gelüftet werden.

Den vollständigen Audiobeitrag können Sie sich online auf der Webseite von Antenne Düsseldorf anhören unter: [www.antenneduesseldorf.de](http://www.antenneduesseldorf.de)